



NUEVO RECTOR DE LA UNAM VE POSIBILIDAD DE DIÁLOGO CON PRESIDENCIA

Leonardo Lomelí buscará apoyo e inversión para la ciencia y educación

El nuevo rector designado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí Vanegas, prometió que en su cuatrienio habrá “cambios sin estridencias” respecto a lo hecho por Enrique Graue Wichers. Asimismo, dijo observar condiciones de diálogo con la Presidencia de la República, tanto ahora como tras la elección de 2024, para buscar mayor apoyo a la ciencia y educación.

En conferencia de prensa, Leonardo Lomelí fue cuestionado sobre cómo será su gestión de la UNAM como rector, ante lo cual dijo que toda administración de una institución académica debe saber conservar lo que forma parte sustancial



Los cambios se harán de manera prudente, con firmeza y en beneficio de la comunidad universitaria. **Especial**

y procesar cambios sin estridencias. Este comentó que los ajustes deben hacerse de manera prudente, pero con firmeza ante los retos del país y el mundo; por eso, adelantó que él dará continuidad a parte de lo hecho por Enrique Graue aunque habrá cambios por el bien de la universidad.

En ese sentido, el historiador expresó que el nivel bachillerato será una de sus

prioridades al asumir la rectoría universitaria.

Respecto a los recursos, ahondó diciendo que los 18 mil 929 millones 093 mil 278 pesos aprobados por la Cámara de Diputados para 2024 representan un aumento presupuestal en términos reales y alcanzará para sacar adelante los compromisos inmediatos. Además, opinó que aunque siempre se necesitan más recursos, también se debe comprender la realidad del país.

Finalmente, sobre un eventual diálogo con el gobierno federal, Leonardo Lomelí mencionó que observa disposición del presidente Andrés Manuel López Obrador. Al respecto, recordó que en la presente semana el mandatario mexicano expresó que le interesa su alma mater, de modo que dijo que suscribirá ese interés para generar un espacio de cooperación por el bien del país. ●